

Protokolleintrag vom 16.09.2009

2009/411

Schriftliche Anfrage von Dr. Daniel Regli (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) vom 16.09.2009: Aufwertung der Grabstätte des Rotkreuzgründers Henry Dunant zum 100. Todestag

Von Dr. Daniel Regli (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) ist am 16.09.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Am 30. Oktober 2010 jährt sich der Todestag des Rotkreuzgründers "Henry Dunant (18281910) zum hundertsten Mal. Der Genfer Dunant, eine der international bekanntesten Schweizer Persönlichkeiten, hat im Friedhof Sihlfeld eine zwar eindrucksvolle, jedoch nicht sehr kommunikative Grabstätte gefunden. In diesem Zusammenhang bitten wir dem Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Plant die Stadt Zürich, des Rotkreuzgründers im Rahmen seines hundertsten Todestages zu gedenken? Wenn ja, in welcher Form? Wenn nein, warum nicht?"
2. Bestehen Absichten, die Grabstätte Dunants als kulturelles Angebot für die Zürcher Bevölkerung und anreisende Touristen optimaler zu vermarkten? Wenn ja, in welcher Form? Wenn nein, warum nicht?

Mitteilung an den Stadtrat